

>> Las instituciones de la Ingeniería Técnica Industrial editan un boletín bimestral

El Consejo General de Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales, la Fundación Técnica Industrial y la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales de España han iniciado conjuntamente la edición de un "Boletín Informativo Institucional", de periodicidad bimestral (el número cero es de septiembre-octubre), para dar detallada cuenta a todos los colegiados de las actuaciones que realizan, en sus respectivas esferas de competencia, estas tres instituciones profesionales.



De izquierda a derecha, Santos González Jiménez, Enrique Pérez Rodríguez, Paz Hernández Felgueroso, Guillermo Quirós Pintado y Manuel León Cuenca.

ASTURIAS

>> Jornadas técnicas y Encuentros con los ingenieros en la Feria de Muestras de Gijón

Entre los días 2 y 17 de agosto de 2003 se celebró en Gijón la 47 edición de la Feria Internacional de Muestras de Asturias (Fidma), haciendo realidad su compromiso anual de ser el foro de encuentro entre economía, comercio y actividad empresarial. Todo ello en un ambiente asturiano, pero de notable trascendencia nacional e internacional. A esta cita acudió el Colegio del Principado de Asturias, que por octavo año consecutivo organizó el Pabellón de la Ingeniería Técnica Industrial, dando cabida a 30 empresas expositoras vinculadas a la pequeña y mediana empresa, con el propósito de darse a conocer y representar a la sociedad asturiana bajo el lema "Por el futuro de Asturias: innovación, internacionalización y conocimiento".

El día 7 de agosto se celebraron las Jornadas técnicas, que tuvieron lugar en el Palacio de Congresos de la Fidma. Dichas jornadas comenzaron con la inauguración que corrió a cargo de Antonio Muñoz Muñoz, subdirector general de Calidad y Seguridad Industrial del Ministerio de Ciencia y Tecnología, dando paso a continuación a la conferencia *El nuevo reglamento electrotécnico para baja tensión*, dividida en dos bloques. El primero tuvo como ponente a José Portero Sánchez, jefe de servicio

de la Subdirección General de Calidad y Seguridad Industrial del Ministerio de Ciencia y Tecnología, que disertó sobre *Aspectos generales. Historia de su nacimiento. Reto a la actividad de los profesionales*. El segundo bloque contó con la aportación del ponente Fermín Corte Díaz, jefe de servicio de Autorizaciones Energéticas del Principado de Asturias, que habló sobre *Aspectos particulares. Aplicación en el Principado de Asturias. Documentación*. En el intermedio tomó la palabra Graciano Torre, consejero de Industria y Empleo, para expresar públicamente su intención de continuar e intensificar las buenas relaciones que hay entre el Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales del Principado de Asturias y la Consejería de Industria y Empleo.

Por la tarde se continuaron las Jornadas técnicas con la conferencia *Nueva reglamentación sobre grúas-torre*, a cargo de Guillermo Pérez-Pérez-Herrero, jefe de servicio de la Subdirección General de Calidad y Seguridad Industrial del Ministerio de Ciencia y Tecnología.

El día 8 de agosto se celebraron los ya habituales Encuentros con los Ingenieros Técnicos Industriales. Los actos comenzaron con la recepción, por parte de la alcaldesa de Gijón, Paz Fernández Felgueroso, en el Ayuntamiento de Gijón, a los decanos de los Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales de España y acompañantes. A continuación, se procedió a la recepción de autoridades en la entrada principal de la Fidma, y seguidamente se llevó a cabo la inauguración de los encuentros por la alcaldesa. Una vez terminados los actos de recepción e inauguración, se impartió la conferencia *El desarrollo de competencias para el crecimiento y éxito de la organización: De la formación al coaching*, por Cris Bolívar Farris, consultora y directora de Cris Bolívar Consulting y profesora de la Escuela de Negocios "Les Heures" de la Universidad de Barcelona.

Por la tarde se procedió a la entrega de diplomas a los alumnos del V Curso de experto prevencionista de nivel superior, también en la Sala Anfiteatro del Palacio de Congresos. Contando con la asistencia de Francisco Javier García Valledor, consejero de Justicia, Seguridad y Relaciones Exteriores del Principado de Asturias.

Finalmente, el sábado 9 de agosto por la mañana, en la sala Mirador del Palacio de Congresos de la Fidma, se reunió la Intercolegial de Castilla y León - Cantabria, a la que asisten los colegios de Madrid, La Rioja, y Asturias, y a la que, por supuesto, estaban invitados los colegios del resto de España, así como el presidente del Consejo General, Manuel León Cuenca.



Pabellón del Colegio del Principado de Asturias en la última edición de la Fidma.